

Niederschrift

über die öffentliche Sitzung
des Hauptausschusses der Stadt Lörrach
am Donnerstag, 18. Februar 2016
im großen Sitzungssaal des Rathauses Lörrach, Luisenstraße 16

Anwesend: Oberbürgermeister Jörg Lutz als Vorsitzender

Bachmann-Ade
Claassen
Cyperrek
Glattacker (in Vertretung Lusche)
Herzog
Heuer
Höfler
Krämer
Kurfeß
Martin
Pichlhöfer
Roßkopf
Salinas de Huber (ab 18.00 Uhr)
Schlecht
Simon
Wernthaler (in Vertretung Salach)

Entschuldigt: Lusche, Salach

Ferner: Fachbereichsleiterin Baldus-Spangler
Fachbereichsleiterin Buchauer
Fachbereichsleiterin Rebmann-Schmelzer
Fachbereichsleiter Kleinmagd
Stellv. Fachbereichsleiter Gruber

Urkundspersonen: Stadträtin Krämer und Stadtrat Claassen

Schriftführung: Herr Ockenfuß

Beginn: 17.30 Uhr

Ende: 17.50 Uhr

TOP 1

Sachstandsbericht über die Ziele im III. und IV. Quartal 2015

Vorlage: 018/2016

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Mitglieder des Hauptausschusses, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung sowie die anwesenden Vertreter der Presse. Er führt zunächst kurz in die Thematik des Tagesordnungspunktes ein.

Stadträtin Höfler führt aus, dass alle wesentlichen Fragen hinsichtlich der Vorlage bereits im Ausschuss für Umwelt, Technik, Bildung und Soziales geklärt worden seien.

Stadtrat Claassen erklärt, dass die Tourist-Info künftig noch stärker beworben werden müsse. Er wolle wissen, wie lange sich die bauliche Maßnahme im Bonifatius-Saal noch verzögern werde. Auch frage er sich, wie es mit der Sanierung des Rathausgebäudes weitergehen solle und warum die Resonanz bezüglich des Online-Portals für die Bildungsangebote für Schulkinder recht gering ausfalle.

Der Vorsitzende gibt an, dass es bei der Tourist-Info aufgrund der Einrichtung des für die Zertifizierung notwendigen Terminals Verzögerungen gegeben habe. Auch mit dem charakteristischen Hinweisschild mit dem roten "I" habe es Probleme gegeben. So müsste hierfür noch eine geeignete Stromversorgung sichergestellt werden. Hinsichtlich des Bonifatius-Saals gebe es eine Verzögerung, da die Pläne für die Maßnahme nochmals überarbeitet werden müssten. Auch hinsichtlich des alten Schulgebäudes in Haagen, indem eine Kindertagesstätte eingerichtet werden soll, werde man nochmals Prüfungen anstellen, um hinsichtlich der Kosten Transparenz und Sicherheit zu bekommen. Diesbezüglich wolle man zeitnah und ergebnisoffen in den Gremien berichten. Neben der Sanierung des Rathausgebäudes hätten für ihn andere Maßnahmen Priorität, beispielsweise der Neubau der Halle in Brombach. Er wolle eine nochmalige Bewerbung für das Förderprogramm zur Rathaussanierung anstreben. Bezüglich der geringen Resonanz bei der Nutzung des Online-Portals für die Bildungsangebote für Schulkinder habe er keine Erklärung.

Stadtrat Claassen erkundigt sich ebenfalls nach der Einrichtung einer Park&Ride - Anlage am Bahnhof in Brombach.

Der Vorsitzende führt aus, dass momentan erst wichtige Überträge abgeschlossen worden seien. Das Projekt werden nun überplant, wobei man auf Mittel aus dem Pendlerfonds zurückgreife.

Stadtrat Schlecht äußert, dass er für den Bericht sehr dankbar sei. Er wolle diesen sehr gerne zur Kenntnis nehmen. Wichtige Ziele für das Jahr 2016 seien die Erstellung des Märkte- und Zentrenkonzeptes, die Schaffung von neuem Wohnraum, die Entschuldung sowie die Erneuerung der Vergaberichtlinien für Baugrundstücke.

Der Hauptausschuss fasst sodann einstimmig den folgenden Beschluss:

Vom Sachstandsbericht der Ziele im III. und IV. Quartal 2015 wird Kenntnis genommen.

TOP 2

Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse und sonstige Bekanntgaben

Keine.

TOP 3

Allgemeine Anfragen

Geschwindigkeit-Smileys in der Grabenstraße

Stadträtin Cyperrek merkt an, dass der Geschwindigkeit-Smiley in der Grabenstraße an einer ungeeigneten Position aufgehängt worden sei.

Verkehrssituation Tumringen

Stadtrat Pichlhöfer äußert, dass die Schaltung der Ampelanlage an der Kreuzung von Tumringen Richtung Innenstadt, vor allem abends zwischen 17.00 Uhr und 18.00 Uhr, eine Katastrophe darstelle und aufgrund der Einrichtung einer Tempo 30-Zone neu justiert werden müsse.

TOP 4

Offenlegungen

TOP 4.1

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Hauptausschuss am Donnerstag, 21. Januar 2016

Zur Beurkundung

Der Vorsitzende:

Urkundspersonen:

Schriftführung: